



DÍAS FINALES

Por Armando Reyes Viguera

En los días finales del sexenio, el tema de la detención de Ismael "El Mayo" Zambada y Joaquín Guzmán López volvió a la plaza pública y obligando al presidente López Obrador y a la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, a abordar el tema en la gira que llevaron a cabo por Sinaloa.

La razón fue la carta que los abogados del Mayo dieron a conocer en la que su cliente declara que fue llevado a Estados Unidos sin su consentimiento, además de contar que lo engañaron con una supuesta reunión en la que estaría presentes el gobernador de la entidad, Rubén Rocha Moya, y Melesio Cuén, uno de los adversarios del mandatario estatal, por lo que el encuentro sería para mediar entre ellos.

Así, abordado por reporteros, el presidente aseguró que habría que esperar al lunes para tener más información. En la semana previa, señaló que habían solicitado al gobierno de Estados Unidos un reporte de su participación en los hechos señalados.

Por su parte, Rocha Moya aprovechó un evento para deslindarse de los hechos, puntualizando que en la fecha en que se llevó a cabo la detención no estaba en Sinaloa, además de rechazar las versiones de que tiene relación con el Cártel de Sinaloa.

La candidata ganadora de las elecciones respaldó al gobernador indicando que quienes manejan este tipo de versiones "se quedarán con

su historia", esto durante la inauguración de un hospital en Culiacán.

Previamente, en Baja California Sur, estuvieron en un evento junto al gobernador de la entidad, de lo que Sheinbaum Pardo comentó en su cuenta de X (Twitter) "Hemos luchado por años con el profe Víctor y el presidente @lopezobrador_ por un México justo, libre y democrático. Es emotivo para todos nosotros, que nuestro presidente se retire de la vida pública. Lo hermoso es que nuestra convicción, voluntad y el amor a nuestra patria y a nuestro pueblo, siguen siendo nuestra guía. Puro pa' lante como dice @Victor-CastroCos. Felicidades a todo el equipo del ISSSTE por la inauguración de este nuevo hospital Cabo San Lucas".

APUNTES ELECTORALES

La elección del presidente nacional del PRI sigue dando de qué hablar, con las decla-

raciones de Dulce María Sauri Riancho –quien se ha convertido en la principal opositora a la reelección de Alejandro "Alito" Moreno–, en el sentido de que el tricolor hasta podría perder el registro. En una entrevista con El Heraldito, contó que "la situación del PRI está verdaderamente delicada, es una situación crítica tiene que ver con la pérdida de espacios territoriales que se ha dado en los últimos 5 años... el fantasma de pérdida de registro estará presente si no se realiza un verdadero cambio de rumbo".

Siguiendo con este tema, la secretaria de Asuntos Internacionales del PRI, diputada Sofía Carvajal, dio a conocer que el tricolor invitó a observadores internacionales a atestiguar el proceso de elección del dirigente nacional del Partido que se llevó a cabo el pasado domingo 11 de agosto, con la esperada reelección de Alito Moreno.



Foto: X / @Claudiashein